

PEPE GRILLO



### Fraudes ahogan a empresas

Las cifras espantan, pero también urgen a enfrentar un problema que no ocurre de la noche a la mañana.

Que 1.6 millones de empresas, del total de dos millones, reportan algún tipo de fraude en sus operaciones.

Lo dijo Consultoría KPMG, según la encuesta "Fraude y Corrupción en México 2009".

**El costo es de 900 millones de dólares. Otro dato revelador: cuatro de cada 10 empresas sobornan a funcionarios públicos.**

### FCH enfrenta amenazas

El presidente Calderón condecoró a los titulares de Defensa y Marina, y expresó con franqueza:

Nos ha tocado enfrentar circunstancias extraordinariamente adversas, variados riesgos incluido el de la vida.

Agregó otro riesgo: "amenazas de la mayor envergadura", pero que es *un privilegio servir a la Patria en momento de tanta dificultad.*

### ¿Juicio político... a quién?

Los senadores panistas Gustavo Madero y Teresa Ortuño se metieron ayer en un pleito que debería acabar en desafueros. Dijeron que el gobernador José Reyes Baeza es narcotraficante.

Deberán hacer la denuncia en la PGR, pero si no lo prueban o no denuncian, Reyes Baeza los llevará a juicio.

El asunto ya pasó de las bravuconadas de Germán Martínez, a la **afirmación de dos legisladores, que se supone son serios.**

### No descartan atentado

El avión de Air France, con 228 personas, cayó en el mar.

Tal vez no encuentren las cajas negras ni los cadáveres.

Y quizá no se sepa bien a bien qué pasó, no descartan que haya sido un atentado.

**Y nadie escandaliza, ni se rasga las vestiduras ni pide la cabeza de ninguna autoridad.**

Hay, eso sí, un gran pesar, el dolor de muchas familias.

### Aviacsa acusa a SCT

SCT suspendió los vuelos de Aviacsa, *por seguridad de los pasajeros*, y para dar mantenimiento a los aviones.

La aerolínea lo niega, y dijo que demandó a la SCT por violar el amparo definitivo que mandaba no parar a Aviacsa.

Empleados de la compañía aérea dicen que **la suspensión de SCT es indebida, "para beneficiar a sus amigos de Interjet"**.

¡Un problema más, por si no tuviéramos ya bastantes!

### No los convencieron

El martes en Morelia, el PRD intentó parar marchas al DF a favor de alcaldes detenidos.

Creyó lograrlo: *no habrá marchas el sábado.*

Pero sí las hubo ayer:

En la SIEDO, el Senado y la SCJN ya pidieron renuncias y amenazaron boicotear las elecciones.

pepegrillo@cronica.com.mx

